

## Los organizadores de la "Embajá" responden con humor a la negativa de la Junta Central de incluirla como acto oficial

18/11/2015



Miles de personas disfrutaron cada año de la "Embajá" | Jesús Cruces.

La Junta Central y la asamblea de compromisarios de Moros y Cristianos decidieron la pasada semana no considerar una actividad oficial la "Embajá de la Calle del Marqués", el acto humorístico que ha divertido durante los últimos 14 años ininterrumpidamente a los eldenses durante las fiestas de Moros y Cristianos. Los organizadores de la "Embajá de la calle del Marqués" se han mostrado disconformes con esta noticia y por ello han enviado, en clave de humor y utilizando la ironía, por la que son tan bien conocidos, el siguiente comunicado:

*Catorce años equivocados. Un puñado de meses pensando que sí, cuando era que no. Un capazo de días creyendo que hacíamos La Embajá para la fiesta y los festeros. Y resulta que de eso nada. Y así nos lo hicieron ver la Junta Central y la Asamblea General de Compromisarios el once de la Once, perdón, el once del once.*

*Recibimos una chorrá tal de NOS, acompañados de algunos comentarios (afortunadamente pocos) de esos de correr tupidos tapices, que tocaba cambiar el chip, y replantearnos todo. Pero como somos muy rápidos en*

*eso, ya lo hemos hecho, de tal manera que hemos visto la luz, entendiendo esta verdad: que hemos estado catorce años calentándonos la cabeza, trabajando y transmitiendo nuestra ilusión, a los miles de festeros y no festeros que con su apoyo nos han traído hasta aquí; que hemos invertido un puñado de meses en cubrir un hueco que la Fiesta ahora no ve, pero que la Fiesta de mañana sí lo hará; y por último, que nos sentimos muy satisfechos de haber estado todo este capazo de días regalándole al pueblo de Elda –a todo aquel que ha querido escucharnos- nuestros cuadros de humor con su marco de respeto.*

*Aunque para que entendáis lo que allí pasó, y no ser nosotros los que lo digamos, por aquello de la imparcialidad, hemos tenido la suerte -que para eso hay que tener amigos en todos los lados-, de contar con una infiltrada en la Jota Cé, que nos va a relatar todo lo sucedido –o por lo menos lo que entendió la prima de la amiga de la cuñá de la que nos lo contó.*

#### **LAS LIMPIADORAS EN LA JOTA CÉ**

##### **LIMPIADORA 1:**

Me acaba de entrar un guasap de una que va a limpiar, en la casa en donde están los de la Junta Central.

##### **LIMPIADORA 2:**

Creo que sé de quién hablas. La prima de tu cuñá. La que vino de Caudete a Elda para currar.

##### **LIMPIADORA 1:**

Esa misma. La que tiene la carrera de arquitecta. Pero escucha y ya verás lo que en el guasap me cuenta.

##### **LIMPIADORA 2:**

¡Cuenta, cuenta!

##### **LIMPIADORA 1:**

Que el miércoles hubo en la Junta Asamblea General, para aprobarles las cuentas con que poder funcionar. Tras este punto pasar y tocar alguno más, se anunció que se iba a hablar del acto de La Embajá, porque un grupo de festeros pedían el valorar que este acto se incluyera en el guión oficial.

Y además luego añadían, que en caso que no pudieran esta Embajá acogerla, que la Junta promoviera, a su entender y manera, una Embajada festera como se hace en Petrel, en Villena, o en Novelda.

##### **LIMPIADORA 2:**

¿Y cómo les fue la cosa?

##### **LIMPIADORA 1:**

Empezó el presidente pidiendo a la Secretaria. que leyera a la Asamblea una por una las cartas por el grupo presentadas, y también una por una, todas las respuestas dadas.

##### **LIMPIADORA 2:**

¡Pues la gente en general acabaría torrá!

##### **LIMPIADORA 1:**

Y después de terminar de tanta letra soltar, intervino el Presidente para a todos aclarar (o por lo menos eso entendió, la del guasap y alguien más) que se había hecho un favor de este asunto tratar, sin las firmas necesarias para poderlo avalar, aunque en los Estatutos -yo que iba pa abogá-, los he leído dos veces y de eso no he visto ná (lo mismo es que se lió y del 15 punto seis, al 13 y 14 pasó, o no lo he entendido yo).

##### **LIMPIADORA 2:**

¡Calla, calla! ¡Abogá! ¡Pero si no has terminado ni el Graduado Escolar! Pero, bueno, sigue hablando. ¿Se dijo qué iba a costar?

##### **LIMPIADORA 1:**

El Presidente avanzó que a falta de calcular, lo mismo se estaba hablando de la raíz matricial de una fracción con enteros de un vector de un fanegal.

##### **LIMPIADORA 2:**

¡Jol! ¡Eso es mucho!

##### **LIMPIADORA 1:**

Por eso le dijo uno "Disculpe don Presidente, que la gente va a pensar que va a costar un quintal, cuando se ve que no llega de euros a un millar."

##### **LIMPIADORA 2:**

¿Y los festeros? Seguro que algo dijeron.

##### **LIMPIADORA 1:**

Sí que hablaron unos cuantos partidarios de negar, con razones de gran peso, y además muy bien pensadas, cuyo resumen sería el peligro de aceptar y un precedente sentar, no sea que algún sanguango se quisiera disfrazar, y por ello reclamar su inclusión en lo oficial.

##### **LIMPIADORA 2:**

¡Normal! ¡Es que hay gente para tó!

##### **LIMPIADORA 1:**

Y así se llegó al final, mandándoles el recado que la Fiesta no quería ni oír hablar de este acto ni de otro similar, y que a la hora de hacer este tipo de festejos que fueran al Ayuntamiento a pedirles los dineros (pensando seguramente, que allí no eran tan serios).

##### **LIMPIADORA 2:**

Y así acabó la cosa. Todos dijeron que nones, menos diez que dieron sí (Estudiantes y Marroquis) y dos o tres abstenciones.

##### **LIMPIADORA 2:**

¿Y ahora qué va a pasar?

##### **LIMPIADORA 1:**

Pues que vamos a acabar de nuestro sitio limpiar, que lo importante es la familia, la salud y el trabajar. y las cosas de la fiesta van un puesto más atrás. Así que venga, acabemos, que sólo cabe el pensar, que mañana será otro día, y mañana Dios dirá.

Grupo Humorístico  
La Embajá de la Calle del Marqués

